



**CURIA DIOCESANA
DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.**



San Juan de los Lagos, Jal., 25 de octubre de 2023

Asunto: Taller de certificación básico para los agentes de pastoral

Protocolo: 1336/2023

Mensaje

A los participantes del Taller
«Cuidar y Respetar a los Menores y Adultos Vulnerables
es Tarea de Todos»

*«Ayúdense mutuamente a llevar las cargas,
y así cumplirán la ley de Cristo» (Gal 6, 2)*

Estimados hermanos, en este Año Pastoral de la Dignidad Humana, me llena de alegría dirigirme a ustedes para recordarles que estamos llamados a ser una «Iglesia Samaritana» (Cfr. VI PDP n. 480), imitando el ejemplo del Buen Samaritano que levantó, curó y cuidó al hombre herido al borde del camino, restaurándole su dignidad (Cfr. Lc 10, 25-35).

Es bajo el signo de la compasión y la misericordia, manifestada por Jesucristo, que encontramos la respuesta a la tarea que tenemos de «Cuidar y respetar a los menores y adultos vulnerables».

Al iniciar este proceso de formación, deseo animarlos para que sigan convirtiéndose en agentes de prevención y en una luz que favorezca ambientes seguros y fraternos para todos, y en especial para los menores y vulnerables, haciendo de la Iglesia un hogar seguro.

Seamos testigos vivos de los valores evangélicos que Cristo nos enseñó, para que podamos manifestar en nuestras acciones cotidianas y a través de nuestros actos de amor, compasión y cuidado la verdadera esencia de nuestra fe, pues el Señor ha dicho «por sus frutos los conocerán» (Mt 7, 20).

El Papa Francisco nos recuerda que «*en sociedades a menudo contaminadas por la cultura de la indiferencia y la cultura del descarte, como creyentes, estamos llamados a ir a contracorriente con la cultura de la ternura, es decir, del cuidado del otro como Dios ha cuidado de mí, de nosotros, de ti, de cada uno de nosotros*» (Audiencia a la asociación "Círculo de San Pedro", 20 de febrero de 2023).

Valoro mucho su respuesta a este llamado y sus ganas de formarse. Sé que, sin la participación activa de cada uno de ustedes esta tarea sería imposible. Los

Página 1 | 2



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.



animo a abrir su mente y su corazón para comprometerse plenamente en esta misión de amor y protección. La Iglesia, en su totalidad, se fortalece cuando cada uno de nosotros abraza este deber con amor y dedicación.

Encomiendo a María santísima, nuestra Señora de San Juan, los trabajos y frutos de este taller, que ella nos acompañe con su intercesión maternal y nos inspire y enseñe la ternura con que ella misma cuidó a su hijo Jesús, nuestro Señor. Que el Espíritu Santo nos ilumine en este camino de compasión y misericordia y que, como una comunidad unida, podamos ser un faro de esperanza y protección para los más vulnerables. Que Dios nos guíe y nos bendiga en esta noble tarea que nos convoca.

Les bendigo fraternalmente,



+ Jorge Alberto Cavazos Arizpe
+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE
Administrador Apostólico de la Diócesis de San Juan de los Lagos

Juan Pablo Wario Amador
SR. PBRO. JUAN PABLO WARIO AMADOR
Vicecanciller

Ccp Archivo
Comisión Diocesana para la Protección de los Menores

Página 2 | 2